

Miguel Díaz-Canel et Vladimir Poutine discutent de la coopération stratégique bilatérale



**En novembre 2018, Vladimir Poutine a reçu au Kremlin le président cubain, Miguel Díaz-Canel.
Photo: Prensa Latina**

La Havane, 24 janvier, (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, et son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, ont eu ce lundi un échange approfondi sur la coopération économique et commerciale ainsi que sur les projets d'investissement entre les deux pays.

Une note du Kremlin signale que Miguel Díaz-Canel a remercié la Russie de l'aide humanitaire fournie à Cuba pour faire face aux effets de la pandémie de Covid-19.

Les présidents de la Russie et de Cuba ont également discuté de l'importance de parvenir à une plus grande coordination des actions communes dans la sphère internationale, conformément aux principes du partenariat stratégique et aux traditions d'amitié et de compréhension mutuelle.

Les chefs d'État ont confirmé leur intention de travailler en étroite collaboration pour renforcer les relations bilatérales et ils sont convenus d'intensifier les contacts à différents niveaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283877-miguel-diaz-canel-et-vladimir-poutine-discutent-de-la-cooperation-strategique-bilaterale>



Radio Habana Cuba